

Interpellation SP/WettiGrünen vom 16. März 2017 betreffend Zustand und Zukunft der Asylunterkünfte in Wettingen

SP/WettiGrünen bittet den Gemeinderat, Auskunft zu folgenden Fragen zu geben:

- Wie ist der gebäudetechnische Zustand der Asylunterkünfte in Wettingen, insbesondere der Unterkunft Geisswies (Heizung, Lüftung, Klima, Kälte, sanitäre Anlagen sowie Sicherheits- und Brandschutztechnisch)?
- Gibt es Bestrebungen die gebäudetechnischen Anlagen zu erneuern?
- Welche Strategie verfolgt Wettingen in der Suche nach langfristigen Unterbringungslösungen?